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Да, кто-то знает, что случилось с современными звёздами? Что-то они никак не
хорошеют, а наоборот, чем дальше, тем больше в прогрессирующем количестве хереют.
На некоторых уже и вовсе страшно смотреть.       Хотя, они ещё вчера и выглядели
получше, и даже вроде бы умели петь... С эмоциями у них, правда, завсегда была беда.
Реально красивых было не найти практически никогда. Тоже самое можно сказать и про
кино, уж больно страшное стало оно! Очень часто похожее на какую-то больную,
жуткую газетную утку. Не говоря уже о его похожести на утку санитарную,
ознакомление с содержимым которой, вызывает слова только лишь бранные.

  

Что-то происходит и явно не так, от чего всё заметней звёздный бардак.

  

Что происходит, не пойму я никак? Не уж-то в нашем мире настаёт полный крах?! Ведь,
если звёзды так меняются, то это значит, в небесных, правящих кругах что-то недоброе
намечается! Которое лично меня уже сейчас пугает, по этой причине я часто, прямо, как
сейчас, сижу и недоумеваю. Ведь, явно же будет что-то неприличное, да ещё и, похоже,
основанное на обидах личных. Из-за чего, вряд ли получится смеяться до упада, при
наличии такого-то демонстративного разлада. Больше того, как по мне, дело идёт к
какой-то войне. Точно не знаю, о чём может идти речь, однако, уже опасаюсь по поводу
того, как бы не попасть в эту очистительную печь. Которую в этот раз могут разжечь не
на шутку, из-за чего мне ещё не раз придётся вспомнить эту прибаутку.

  

При этом, я, конечно же, не хочу ничего драматизировать. Вот только не пойму, почему
наши звёзды всё чаще полюбляют мрачно позировать? Всё активней становятся
замеченными в скандалах, таким образом, весьма неприлично отражаясь в исторических
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анналах. Ведь им же по должности положено быть маяками живительного света,
которого, реально созидательного от них, как не было, так и нету. Что, конечно же,
никак не порядок, тем более, что время ведь течёт, его прошёл уже не первый десяток.
И это  только на моём веку, проживая который, я очень много чего всё взять в толк не
могу. Ко всему ещё и понимая, что рассчитывать на помощь звёзд, это всё равно, что
ждать так и не вышедшего из депо трамвая.

  

  

В свете чего, приходится думать, во многом, исключительно самому, о том, что,
опять-таки, я всё в толк взять не могу. Тем не менее, пытаюсь, и хоть нередко
повторяюсь, а всё ж еду понемногу по всё более правильной дороге. Которая, надо
признать, тяжела. Однако, другой не видать пока. Все остальные грязью жестокой
отсталости завалены, тянут то в сторону Гитлера, то в направлении Сталина. А мне туда
не надо, ни к чему мне такая награда. Мне жизнь нужна приличная, и чтоб никаких
культов личности. Чтоб кругом одно лишь развитие, всяческого комфорта повсеместное
привитие. Его тотальное везде распространение, в котором мне бы очень хотелось
проявить разумное, согласованное рвение. Делая это, конечно же, в союзе с другими
людьми, которым тоже хочется идти по такому пути. Которые тоже балдеют от жизни
продуманного цветения, в отношении которого готовы проявлять стабильное бдение.
Следя за тем, чтобы в этом процессе не образовалась опасная антисоциальная плесень.
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